



**ENVEJECIMIENTO
DE LA POBLACIÓN
Y SEGURIDAD VIAL**
**HERRITARREN
ZAHARTZEA ETA
BIDE SEGURTASUNA**



MAIATZAK 8 MAYO, 2014 • PALACIO EUSKALDUNA JAUREGIA. BILBAO



**M.ª Jesús Gómez Luque
Directora de Proyectos del Instituto de Seguridad Vial de
FUNDACIÓN MAPFRE**

Madrileña de nacimiento, ha realizado estudios de Marketing, Comunicación y Relaciones Públicas. En la actualidad sigue ampliando su formación sobre el marketing online para potenciar las nuevas tecnologías de la información y la comunicación para el aprendizaje de la Seguridad Vial, así como la formación en la Dirección y Gestión de proyectos.

Su trayectoria profesional se inicia vinculándose a diferentes empresas, pero es en 1993 cuando se incorpora a MAPFRE Mutualidad para formar parte del equipo de Miguel Muñoz Medina cuando éste dejó la Dirección General de Tráfico y se unió a la empresa privada. En este periodo estuvo vinculada paralelamente a la dirección de MAPFRE Mutualidad encargándose de trabajos relacionados con el negocio de seguros de automóviles a la vez que impulsaba la creación del Instituto MAPFRE de Seguridad Vial dentro de Fundación MAPFRE en el año 1996. En paralelo y también unida a la unidad de negocio del seguro de automóviles puso en marcha la empresa MARES, dentro del grupo MAPFRE, para dar cobertura a los seguros de automóviles para jóvenes.

En el año 2004, y con la reestructuración que se produce para la creación de la actual FUNDACIÓN MAPFRE, deja el negocio de los seguros para dedicarse plenamente al Instituto de Seguridad Vial asumiendo el cargo de Responsable de Comunicación. En la actualidad y desde 2011 es la Responsable de Proyectos y Actividades de Seguridad Vial de FUNDACIÓN MAPFRE. Durante estos últimos años ha diseñado y desarrollado programas dentro de esta Fundación para impulsar la seguridad vial en España y Portugal.

Además ha participado en numerosos congresos y jornadas relacionadas con la Seguridad Vial.